

## Bhabinkamtibmas Ds. Seuseupan Ingatkan Warga untuk Aktif Melaporkan Potensi Tindak Kejahatan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Sep 14, 2023 - 17:17



*Bhabinkamtibmas Ds. Seuseupan Ingatkan Warga untuk Aktif Melaporkan Potensi Tindak Kejahatan*

SUKABUMI - Bripka Rizal Leo, S.Pd., Bhabinkamtibmas Ds. Seuseupan Polsek Caringin, terus mengingatkan warga di Ds. Seuseupan, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi, untuk aktif melaporkan potensi tindak kejahatan atau gangguan keamanan yang dapat terjadi di lingkungannya. Dalam pertemuan yang diadakan di Kp. Seuseupan, Bripka Rizal Leo menyoroti pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Ia menjelaskan bahwa

melaporkan potensi tindak kejahatan kepada pihak berwajib adalah langkah awal yang sangat penting dalam mencegah terjadinya tindak kejahatan. "Kami ingin masyarakat di Seuseupan tidak ragu-ragu untuk melaporkan jika mereka melihat atau mendengar sesuatu yang mencurigakan. Tindakan ini bisa membantu kami dalam merespons cepat dan mencegah tindak kejahatan yang lebih serius," ungkap Bripka Rizal Leo. Warga yang hadir dalam pertemuan tersebut menyambut baik himbauan dari Bhabinkamtibmas mereka. Mereka berkomitmen untuk lebih aktif melaporkan situasi yang dianggap mencurigakan atau dapat mengganggu keamanan lingkungan mereka. Kegiatan seperti ini merupakan bagian dari upaya Polsek Caringin dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan melibatkan masyarakat dalam upaya menjaga keamanan, diharapkan potensi tindak kejahatan dapat ditekan, dan warga dapat merasa lebih aman dan nyaman. Melaporkan potensi tindak kejahatan atau situasi yang mencurigakan adalah hak dan kewajiban masyarakat. Pihak kepolisian selalu mendorong masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Laporkan kepada pihak berwajib jika Anda melihat atau mendengar hal-hal yang mencurigakan, karena tindakan ini dapat membantu mencegah terjadinya tindak kejahatan yang lebih serius.